

FOTO: CEDIDA



Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Durante el fin de semana y hasta este viernes, el Centro Cultural Teatro Dante de Talcahuano tiene como residentes e invitados especiales al maestro italiano Lorenzo Tazzieri -director de orquesta y embajador de Génova en el mundo- y al músico Alex Castagneri -pianista y asistente de dirección de Tazzieri- quienes están realizando una clase magistral dirigida a los talentos líricos de la zona. Capacitaciones que tienen un énfasis especial en el repertorio operístico italiano.

En específico, esta masterclass está enfocada a cantantes, pianistas y directores de orquesta, además de ser una invitación dirigida hacia los alumnos y alumnas integrantes del Coro de la Oficina Municipal de Jóvenes y del coro Dante de Talcahuano.

“La llegada de esta actividad a nuestra ciudad es un gran privilegio, que se dio por la gestión del músico trompetista Miguel Galdames -miembro de la Orquesta Sinfónica UdeC-, docente en nuestro centro cultural y que conoce desde hace unos años al maestro Tazzieri, a quien le propuso que Talcahuano sea la sede de esta iniciativa dadas sus múltiples actividades artísticas, talleres musicales y su óptima sala de artes escénicas”, dijo Richard Montaña, jefe del Departamento de Extensión Cultural y Turismo de la Municipalidad de Talcahuano.

Palabras a las que añadió que “posteriormente se presentó formalmente esta propuesta, tuvimos una reunión virtual con el director estando él en Génova y la administración, a través del director Dideco acogió de manera positiva y entusiasta esta inédita iniciativa, la que nos enorgullece acoger en nuestra comuna”.

Así en junio pasado, ambos músicos e intérpretes italianos junto a Galdames, estuvieron de visita en Talcahuano donde revisaron las instalaciones del Centro Cultural Teatro Dante y se reunieron con el alcalde Eduardo Saavedra. Además, ensayaron con la Orquesta Juvenil de la comuna sumando para sus integrantes un hito a haber sido dirigidos por éstos, y luego audicionaron para

HASTA ESTE 13 DE JULIO

Centro Cultural Teatro Dante es escenario de inédita experiencia lírica docta

Se trata de la masterclass “Opera Studio - Gianni Schicchi”, encabezada por los italianos Lorenzo Tazzieri y Alex Castagneri. Actividad concluirá con un concierto gratuito y abierto a toda la comunidad.

ellos algunos integrantes del Coro de la Oficina de Jóvenes de la comuna puerto.

Destacar que esta visita busca marcar un hito en el intercambio cultural y la formación artística en Talcahuano, y ser la punta de lanza de futuras presentaciones en el ámbito de la lírica y en poder sellar futuras alianzas en este sentido.

Iniciativa en tres países

En detalle, el programa de la masterclass que lleva por nombre “Opera Studio - Gianni Schicchi”, es un recorrido internacional de alta formación que está abierta a cantantes líricos de todos los registros vocales, pianistas acompañantes y directores de orquesta, sin límite de edad y que finalizará con un concierto abierto a la comunidad agendado para este sábado 13 de julio a las 18:00 horas

en el Centro Cultural Teatro Dante de Talcahuano.

Se trata de una actividad que además de realizarse el Talcahuano, se hará posteriormente en el Moji Das Cruces - Teatro Vasques de Brasil (18 al 26 de julio) y en el Instituto Italiano de Cultura de Lima, Perú (31 de julio al 08 de agosto).

Esta masterclass por tres países, finalizará con un gran concierto el 8 de agosto en el Auditorium de Los Inkas-Lima y con dos galas líricas (27 y 28 de agosto) en Italia, con la Albanian Army Symphonic Orchestra. En estos conciertos finales participaran cantantes líricos seleccionados de los tres países (Chile, Brasil y Perú) y en Italia uno o dos, como resultado de un proceso selectivo final.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

